
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0148/2023 der SPD-Stadtratsfraktion betreffend Digitale Ausstattung 
von Schulen (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Welche Schulen verfügen über ein flächendeckendes WLAN, welche Schulen über eine 

teilweise Versorgung und welche Schulen noch über gar kein WLAN?  
 
Alle Schulen verfügen über flächendeckendes WLAN. 
 

2. Welche Schulen sind bereits an das Breitbandnetz angeschlossen? 
 
Alle Schulen. 
 

3. Wie viele digitale Endgeräte wurden zwischenzeitlich an die Schulen verteilt? 
 
Ca. 19.000 mobile Endgeräte. 
 

4. Gibt es ausgelieferte Endgeräte, die in den Schulen noch nicht genutzt werden/wurden? 
 
Die mobilen Endgeräte werden betriebsbereit an die Schulen ausgeteilt. iPads müssen 
erstmalig in das schulische WLAN eingebunden werden. Laptops werden vom 
Supportpartner aufgesetzt und in das pädagogische Netz integriert. Ca. 400 Geräte der 
angeschafften 19.000 Endgeräte müssen noch in das WLAN eingebunden werden. Über 
den Einsatz der Geräte entscheiden die Schulen in ihrer pädagogischen Funktion.  
 

5. Gibt es bereits Betreuung der Endgeräte durch Fachpersonal bzw. ist diese vorgesehen? 
 
Der Support wurde extern vergeben. 
 

Mainz, 27.01.2023 
 
gez. 

 
Dr. Eckart Lensch 
Beigeordneter 


